

PlantaDoce.

ADN

Vivanta reestructura su directiva tras la salida de su responsable de estrategia

Rafael Alfonso ha abandonado su cargo en la red de clínicas dentales y de medicina estética. Carlos Pérez, jefe de calidad de Vivanta, ha asumido su responsabilidad en Vivanta.

A. Escobar
28 jun 2019 - 04:58



Vivanta reestructura su cúpula. La compañía española de clínicas dentales y de medicina estética, fundada en 2017, ha reorganizado su dirección tras la salida de Rafael Alfonso Ochotorena, responsable de estrategia del grupo.

Ochotorena ha abandonado su cargo en la red de clínicas dentales después de dos años liderando la estrategia de la compañía, de donde colgaba un equipo que gestionaba la dirección de laboratorios dentales propios y negociaciones con externos. Así lo han confirmado fuentes de Vivanta a PlantaDoce.

Desde la empresa han comentado que el cargo de Ochotorena ha sido ocupado por Carlos Pérez Espuelas, director de calidad y producto de Vivanta, quien asume ahora ambas responsabilidades. Ochotorena, que es licenciado en Medicina por la

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/vivanta-reestructura-su-directiva-tras-la-salida-de-su-responsable-de-estrategia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Universidad de Medicina, fue jefe de salud en Aon España entre el 2000 y el 2004 y, posteriormente, trabajó para Quirónsalud en el Hospital Fundación Jiménez Díaz y en el Hospital La Luz.

De esta manera, la dirección de Vivanta está conformada por Juan Olave, como consejero delegado; Carlos Pérez, responsable de calidad y de estrategia; Javier Mourelo, director de personas; Jordi González, director financiero; Pablo Marín, jefe de desarrollo; y Vicente Samper, director de operaciones.

Vivanta desembarcó en Portugal el pasado enero al adquirir una clínica en Lisboa

Vivanta nació a finales de 2017 como consecuencia de la adquisición por parte del fondo de *private equity* Portobello Capital de seis empresas: Unidental, Laser 2000, Grupo Clínico Dental Doctor Senís, Plénido, Avantdent y Clínicas Anaga Dental. De acuerdo con la última información facilitada por la compañía, esta emplea a aproximadamente 3.000 personas y cuenta con más de 275 clínicas repartidas por España y en el mercado portugués.

De hecho, la red de clínicas dentales y de estética desembarcó en territorio luso el pasado enero, después de adquirir el centro odontológico LX, situado en el número 9 de la calle Alberto da Mota Pinto de Lisboa. Portugal es un mercado estratégico para Vivanta y la compañía confía en incorporar al menos dos complejos más en el país en el próximo año.

Por otra parte, **el pasado febrero, la compañía compró el grupo Vera Dental**, que cuenta con nueve instalaciones repartidas entre Baleares, con cinco complejos, y País Vasco, con cuatro centros. Vivanta compite en España junto a otros gigantes del sector como son Dentix o Vitaldent. La primera de ellas posee cerca de 200 clínicas en España y también está presente en Italia, México, Colombia, Perú, Chile y Reino Unido.